

insolites

COURRIER INTERNATIONAL n° 1017
29 AVRIL - 5 MAI 2010 P.51

Ne parlez pas aux extraterrestres !

Primo : les aliens ont toute chance d'exister. Secundo : il pourrait s'agir d'espèces avancées, et tenter d'entrer en relation avec ces formes de vie intelligentes pourrait être catastrophique pour les Terriens, avertit le célèbre astrophysicien Stephen Hawking. Ne communiquons surtout pas avec eux ! Après avoir épuisé leurs propres ressources, ces êtres pourraient chercher à conquérir et à coloniser d'autres planètes, met en garde le chercheur, qui a passé trois ans à préparer un documentaire expliquant pourquoi il croit aux aliens.

(The Sunday Times, Londres)